

Presidente de Cuba felicita al tetramonarca olímpico Mijaín López



La Habana, 21 dic (Prensa Latina) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy al luchador Mijaín López, cuatro veces monarca olímpico, quien conquistó el premio al Mejor Atleta masculino en la edición 57 de la Encuesta Deportiva de Prensa Latina.

En su cuenta oficial en Twitter, el mandatario escribió: “Mijaín López, de Cuba, el mejor de América Latina. Felicidades campeón”.

A sus 39 años, López, rey de la categoría superpesada en el estilo grecorromano de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 (realizados entre julio y agosto de este año), recibió un total de 41 votos para aventajar al futbolista argentino Lionel Messi, segundo en el escalafón con 19 preferencias.

De esta manera, el caribeño, también titular bajo los cinco aros en las ediciones de Beijing 2008, Londres 2012 y Río de Janeiro 2016, lideró por primera vez el sondeo, convirtiéndose en el segundo gladiador en lograr tal gesta, tras el liderazgo de su compatriota Raúl Cascaret en 1985.

El atleta cierra así su enésima temporada pletórica de éxitos, al sumar, además, el galardón al Rendimiento excepcional (Outstanding Performance) en Tokio 2020 de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales.

Por demás, el considerado mejor grequista de la historia fue seleccionado Atleta del Año en la isla antillana, y compartió ese reconocimiento en su provincia Pinar del Río (en el occidente del país), junto al igual oro olímpico Roniel Iglesias (boxeo).

En la capital nipona López doblegó 5-0 al georgiano Iakobi Kajaia en la final de la categoría de 130 kilogramos, para erigirse como el único hombre tetramonarca olímpico.

La encuesta anual de la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina este año reunió a 103 medios de comunicación de 20 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/280481-presidente-de-cuba-felicita-al-tetramonarca-olimpico-mijain-lopez>



Radio Habana Cuba